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Faria lança livro sobre 
amor, perdão e fé 
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Grupo Rosa e Amor 
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ELEIÇÕES 2024 

■ Pesquisa realizada pelo Instituto Paraná Pesquisas entre os dias 22 e 25 de setembro e divulgada na última quinta-feira, dia 
26, pelo site da TV Band, confirma vantagem do candidato do PL, seguido por Capitã Lucimara e Alexandre Tonetti. Página 4

ENTREVISTA

Paraná Pesquisa mostra Franklin 
liderando com 34,5% em Valinhos

Em razão às Eleições Municipais de 2024, a Folha de Valinhos publicará uma 
Edição Especial Voto Consciente na sexta-feira, 4 de outubro. Não haverá circulação no sábado.
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ACERVO  FOLHA DE VALINHOS

HOJE (28. SETEMBRO)
Muitas nuvens o dia todo 
com aberturas de sol.   
Máx. 28ºC Mín. 17ºC

DOMINGO (29. SETEMBRO)
Sol com algumas nuvens 
ao longo do dia. Noite de 
céu limpo. 
Máx. 33ºC Mín.16ºC 

SEGUNDA (30. SETEMBRO)
Sol o dia todo sem nuvens 
no céu, com aumento de 
nebulosidade à noite. Não 
chove. 
Máx. 35ºC Mín. 17ºC

L ONDE ESTÁ O VICE? Essa é a pergunta que o eleitor/eleitora va-
linhense está fazendo nesses últimos 20 dias e se refere ao candidato 
a vice-prefeito na chapa da prefeita e candidata a reeleição, Lucimara 
(PSD), o atual presidente da Câmara, Toloi (MDB). Ao que tudo indica 
o mesmo foi ‘escanteado’ e em seu lugar entrou o ex-prefeito Marcos 
José da Silva. 

L ONDE ESTÁ O VICE? 2 Essa estratégia o ex-prefeito Marcos 
já utilizou nas eleições municipais de 2012, quando o PMDB (hoje 
MDB) lançou o engenheiro Moysés Antonio Moysés (in memoriam) 
para prefeito, tendo como vice Dalva Berto. Naquela ocasião, Marcão 
tinha domínio absoluto sobre o PMDB e não pensou duas vezes: 
excluiu Dalva da campanha e fez várias propagandas eleitorais 
ao lado do engenheiro Moysés. Contudo, o apoio do ex-prefeito 
não conseguiu reverter o resultado da eleição, que foi vencida por 
Clayton Machado, que hoje também apoia a prefeita Lucimara (PSD). 
 
L ONDE ESTÁ O VICE? 3 Esse tipo de estratégia é ruim até 
mesmo para o atual presidente da Câmara, Toloi, que abriu mão 
de uma reeleição praticamente garantida como vereador para 
compor a chapa da prefeita Lucimara. O ex-prefeito Marcão, ao que 
tudo indica, também não está agradando a uma ala tradicional do 
MDB, pois estão se sentindo traídos, uma vez que o MDB nunca foi 
coadjuvante em eleições municipais. Sob sua liderança, sempre fez 
questão de determinar que o MDB seria sempre cabeça de chave na 
disputa pela Prefeitura.

L DEBATE CANCELADO? O debate entre os candidatos a prefeito 
de Valinhos: Alexandre Tonetti (União), Franklin (PL), Léo Pinho (PT), 
Lucimara (PSD) e Lineu Buneo (Novo) – que deveria acontecer na noite 
da última segunda-feira, dia 23, na sede da VV8 TV acabou sendo can-
celado. Em video publicado nas redes sociais empresário Odair Paes 
Junior, proprietário da VV8TV, e que seria o mediador do debate, jus-
tificou o cancelamento alegando que havia sido ameaçado de morte.

L DEBATE CANCELADO? 2 Segundo Juninho, como é mais co-
nhecido, a ameaça aconteceu na noite de domingo, dia 22, por volta 
das 19h51, quando uma mensagem chegou até o seu WhatsApp, com 
ameaças a ele e à sua família. Preocupado com a situação, achou me-
lhor cancelar o encontro entre os candidatos. Em seu vídeo nas redes 
sociais, Juninho mostra os prints da mensagem contendo a ameaça e 
faz questão de mostrar o número do celular de onde a ameaça partiu, 
que tem o final 4545. Juninho registrou Boletim de Ocorrência sobre 
o episódio.

L WIND BANNERS A semana eleitoral em Valinhos também foi 
marcada por episódios de vandalismo com as propagandas eleitorais 
de duas coligaões - “A Mudança que Valinhos Precisa”, do candidato 
a prefeito Franklin 22 e a coligação  “Melhor Pra Valinhos” do candi-
dato Alexandre Tonetti 44. Na noite da última segunda-feira, dia 23, 
vários ‘wind banners’ das duas coligações foram derrubados e des-
truídos em algumas ruas da cidade. As coligações registraram Bole-
tim de Ocorrência. 

L PARANÁ PESQUISA Pesquisa realizada pelo Instituto Paraná de 
Pesquisas e divulgada pelo site da TV Band e pela Folha de Valinhos 
na última quinta-feira, dia 26, mostra quer o candidato Franklin (PL) 
lidera a corrida eleitoral em Valinhos. A atual prefeita Capitã Lucima-
ra (PSD) com 26,2%, aparece em segundo lugar, seguida por Alexan-
dre Tonetti (União Brasil) com 20,3%. A pesquisa foi registrada no 
Tribunal Superior Eleitoral – TSE -  nº SP-04796/2024.

L FALTAM 8 DIAS A campanha eleitoral em Valinhos entra em sua 
semana decisiva. Os candidatos Alexandre Tonetti (União), Franklin 
(PL), Léo Pinho (PT), Lucimara (PSD) e Lineu Bueno (Novo) devem 
intensificar o corpo a corpo junto ao eleitorado, e o movimento de 
rua — com bandeiraços e carreatas — deve marcar a reta final da 
campanha. Esta é uma semana em que o foco de candidatos e coor-
denação de campanha se volta especificamente para o dia da eleição, 
6 de outubro, sobretudo na definição de fiscais e delegados que terão 
a missão de fiscalizar a votação nas 275 seções eleitorais que estão 
dispostas em 33 locais de votação na cidade.

MEMÓRIA HISTÓRICA 
Em nossa série histórica das eleições municipais, a Nossa Memória Histórica desta semana resgata uma imagem 
única das eleições gerais de 1986, quando os eleitores brasileiros foram às urnas para eleger governador, senador, 
deputado federal e deputado estadual. Na imagem, o ex-prefeito Luiz Bissoto exerce seu direito ao voto através do 
sistema de cédula eleitoral analógico.

é o número de dias que 
separam os eleitores 
valinhenses da escolha do 
novo prefeito, vice e os 19 
vereadores que irão compor 
a Câmara Municipal. 
As eleições municipais 
acontecem no próximo 
domingo, dia 6

30 ANOS
é o número de anos que o 
Grupo Escoteiro Valinhos 
está comemorando neste 
mês de outubro. A festa de 
aniversário acontece neste 
sábado, dia 28, com o tra-
dicional Enduro na Pé

8 

99 ANOS 
é o número de anos que 
o mais tradicional clube 
social de Valinhos está 
comemorando este ano. O 
Clube Atlético Valinhense 
- CAV - realizou uma festa 
em celebração a data, já 
preparando o clima para 
as comemorações dos 100 
anos em 2025

Eleições 2024
Grupo Rosa e Amor promove 
roda de conversa com candidatos 
à Prefeitura de Valinhos 
Candidatos assinam carta-compromisso para ações de prevenção 
e tratamento do câncer, atendendo às necessidades do 3º setor

O Grupo Rosa e Amor reali-
zou uma roda de conversa com 
os candidatos ao cargo de pre-
feito nas eleições de 2024, com 
o objetivo de ouvir as propostas 
para o 3º Setor e, ao mesmo tem-
po, apresentar as necessidades e 
anseios da organização que assis-
te mulheres com câncer. 

A presidente do Grupo, Dra. 
Marcia Camargo Franzese, coor-
denou os encontros, que ocorre-
ram nos dias 23 e 25 de setem-
bro. No dia 23, Alexandre Tonetti 
(UNIÃO) esteve na sede da enti-
dade às 13 horas, seguido por Li-
neu Bueno (NOVO) às 15 horas. 
No dia 25, Franklin (PL) partici-
pou às 13 horas, mas Lucimara 
(PSD) não compareceu, justifi-
cando compromissos de agenda; 

às 17 horas, foi a vez do candida-
to Leo Pinho (PT). Cada candida-
to recebeu e assinou uma carta-
-compromisso, comprometen-
do-se a promover ações de con-
trole e prevenção do câncer, ras-
treamento e diagnóstico, além do 
acesso ao tratamento.

“Julgamos importante essa 
participação dos candidatos em 
nossa sede para conhecer o tra-
balho que realizamos com as mu-
lheres com câncer, saber dos pro-
gramas de governo e, ao mesmo 
tempo, pedir aos candidatos, se 
eleitos, que olhem para as en-
tidades, especialmente o Gru-
po Rosa e Amor, que já existe na 
cidade há 24 anos, acolhendo e 
assistindo mulheres, suas famí-
lias e filhos.”
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opinião
Os artigos assinados são de 
responsabilidade de seus autores e não 
representam a opinião deste jornal.

O jornalismo é a rede de
segurança da sociedade

DAV I D WA L M S L E Y *

Neste 28 de setembro, a Folha de Valinhos se une a veículos 
de comunicação de todo o mundo para celebrar o World News 
Day 2024, um evento que reafirma o papel crucial da mídia jor-
nalística na sociedade. Com o tema “Escolha a Verdade”, a data 
é um chamado global para promover a importância de um jor-
nalismo ético e responsável em meio a uma era marcada pela 
desinformação. Este movimento global, que conta com a par-
ticipação de mais de 600 redações, destaca o impacto positivo 
da imprensa na vida pública e sua responsabilidade em susten-
tar a democracia.

Para a Folha de Valinhos, participar desta celebração é uma 
reafirmação de seu compromisso com a verdade, a ética e a res-
ponsabilidade, valores que norteiam nossa atuação há mais de 
cinco décadas. Em um mundo onde boatos e fake news se espa-
lham com velocidade alarmante, o jornalismo local tem o pa-
pel de depurar os fatos, oferecendo informações confiáveis e 
contribuindo para uma sociedade mais informada. Como lem-
brou Marcelo Rech, presidente da Associação Nacional de Jor-
nais (ANJ), “a imprensa é um certificado de credibilidade”, es-
sencial para distinguir fatos de rumores.

Aproximação das Eleições Municipais
A celebração do World News Day ocorre em um momento 

particularmente relevante para Valinhos. Faltam apenas 8 dias 
para as eleições municipais de 6 de outubro, quando serão es-
colhidos o novo prefeito, seu vice e os 19 vereadores que com-
porão a Câmara Municipal para o período de 2025-2028. A reta 
final da campanha é intensa, e os candidatos intensificam suas 
movimentações em busca dos votos decisivos. É neste cenário 
que o papel do jornalismo torna-se ainda mais vital, não só para 
informar, mas também para fiscalizar, garantindo que o proces-
so eleitoral transcorra dentro dos princípios da Justiça Eleitoral.

Durante todo o período eleitoral, a Folha de Valinhos cumpriu 
com excelência sua função 
de informar, abrindo es-
paço para os cinco candi-
datos apresentarem suas 
agendas, ideias e propos-
tas. Nossas plataformas di-
gitais, assim como o jornal 
impresso, retomado espe-
cialmente neste período, 
foram meios fundamen-
tais para levar essas infor-
mações a um público mais 
amplo. Com isso, garanti-
mos que, independente-
mente da plataforma es-
colhida, os eleitores de Va-
linhos tivessem acesso às 

informações necessárias para tomar uma decisão consciente 
nas urnas.

Cada candidato teve direito a uma página de entrevistas, com 
a ordem de publicação definida por sorteio, além de espaço re-
gular para divulgar suas agendas e atividades de campanha. Pu-
blicamos pesquisas eleitorais devidamente registradas e forne-
cemos serviços essenciais aos eleitores, contribuindo para o de-
bate democrático de forma transparente e imparcial.

Compromisso com a Verdade e o Futuro de Valinhos
Enquanto nos aproximamos da eleição, nossa missão como 

veículo de comunicação é reforçar a importância do voto cons-
ciente. Cerca de 92 mil eleitores estão aptos a votar em Valinhos, 
e cabe a eles agora cumprir com seu papel de cidadãos, escolhen-
do os candidatos que melhor representam suas visões para o fu-
turo da cidade. Foram quase 45 dias de campanha, com inten-
sa cobertura jornalística, para que nenhum eleitor possa alegar 
desconhecimento dos candidatos e suas propostas.

Ao participar do World News Day, a Folha de Valinhos destaca 
seu compromisso em promover a verdade. Em tempos de desin-
formação, garantir o acesso à informação precisa é fundamental 
para proteger a democracia. Como bem ressaltou Kathy English, 
da Canadian Journalism Foundation, “a primeira obrigação do 
jornalismo é com a verdade”. Este compromisso se reflete não só 
na cobertura das eleições, mas em todas as áreas em que atua-
mos, oferecendo ao público uma fonte confiável de informação.

A mensagem é clara: escolher a verdade é mais do que um 
ato de compromisso com o jornalismo ético; é um ato de defe-
sa da democracia.

“escolher a 
verdade é mais 
do que um ato 
de compromisso 
com o 
jornalismo 
ético, é um ato 
de defesa da 
democracia”

editorial
World News Day: Escolha a 
Verdade, proteja a Democracia 

Um número recorde de redações se inscreveu 
para o Dia Mundial do Jornalismo, reconhecendo 
a influência positiva da atividade jornalística no 
mundo todo.

Mais de 600 redações e associações de mídia 
em todos os continentes se unem para conscien-
tizar sobre o propósito do jornalismo, um negócio 
que está sob constante ataque.

É um dia para 
fazer uma pau-
sa e refletir sobre 
a importância de 
jornalistas inde-
pendentes e mui-
tas vezes corajo-
sos que fazem a 
diferença em suas 
co muni d a d e s  e 
países, fornecendo 
a prova que leva à 
verdade.

Muitas vezes, 
quem grita mais 
alto nas mídias so-
ciais parece ser o 
criador de notícias 
do dia, ofuscan-
do os repórteres 
e editores profis-
sionais treinados 
e determinados a 
sustentar com a 
verdade tudo o que 
publicam.

O jor nali s mo 
responsável é um negócio difícil quando feito 
corretamente. Ele necessariamente confronta 
o turbilhão fácil, repetitivo e instantâneo de 
polemistas e propagandistas determinados a 
descarrilar a vida para se encaixar em agendas 
que geralmente são baseadas em incerteza e 
exclusão.

Fotografar eventos que acontecem, relatar os 
fatos; começar com informações incompletas e 
construir um arquivo mais completo ao longo do 
tempo e, finalmente, garantir, na edição final, que 
os fatos sejam extraídos e colocados diretamente 
no discurso público, é o negócio da grande mídia. 
É ineficiente, mas é uma tradição atemporal sem 
paralelo.

Os profissionais lutam contra a ideia banal de 
que pertencer à grande mídia é de alguma forma 
inferior a ser extremista.

O Dia Mundial do Jornalismo é um dia de cons-
cientização, para explicar melhor o jornalismo 
ao público em geral.

É também um momento para dar espaço ao 
nosso público e destacar como o encontro com 
um jornalista melhorou sua vida.

Como, talvez, finalmente, eles foram ouvidos.
Ou ref letir sobre as contribuições de um 

jornal local para o corpo político, ou o custo 
da liberdade de um repórter detido sem motivo 
— além do que poderia ser — por aqueles com 
exércitos à disposição. Em meio à crescente gros-
seria do debate público, o orgulho do jornalismo 
independente se destaca como uma fonte de 
otimismo e crença.

Frequentemente, a um custo pessoal signi-
ficativo, os denunciantes confiam segredos aos 
jornalistas. Empresas, políticos e outros no poder 
se recusam cada vez mais a se encontrar com re-
pórteres ou se explicar — mas isso não significa 
que eles não sejam responsabilizados. A podridão 
ainda é exposta por indivíduos.

No ano passado, conheci uma fonte deter-
minada a revelar a verdade, mas as conversas 

ocorreram em uma banheira de hidromassagem 
para provar que eu não estava usando um fio 
de escuta e, em outra ocasião, de cueca para a 
entrevista final.

A história valeu a pena, mas eu não poderia 
saber que valeria quando comecei a odisseia de 
quatro meses.

Essa é a paixão do negócio que recruta e recom-
pensa os infati-
gáveis.

Grupos de inte-
resse carregados 
d e preconceito 
ameaçam puni-
ção econômica: 
“Vou cancelar mi-
nha assinatura” 
ou “vamos retirar 
nossa publicida-
de”. Talvez no ano 
que vem listare-
mos as pessoas 
que agem dessa 
forma.

Até agora, as 
organizações de 
not ícia s le vam 
o golpe e não o 
tornam público. 
Mas tudo isso é 
um a t e nt at i va 
de interferir na 
in d e pe n d ê n c i a 
editorial, e está 
errado.

Ataques a jornalistas — incluindo assassinatos 
— atingem níveis recordes. O jornalismo não foi 
criado para que o mensageiro seja baleado. Mas, 
embora você possa matar o jornalista, não pode 
matar a história. Outros a farão. Olhe para os jor-
nalistas no México ou no Irã se você não recebeu sua 
dose diária de inspiração. A taxa de impunidade, 
matando jornalistas e não sendo presos, se aproxi-
ma de 100% em alguns países, mas ainda assim as 
histórias se acumulam.

Existe um grande milagre no negócio do jorna-
lismo: fatos não são reprimíveis.

Aqueles em necessidade entendem isso. E são os 
menos necessitados que mais lutam contra nós: os 
poderosos, aterrorizados que seu mundo não possa 
ser totalmente controlado.

Essa é a magia do Dia Mundial do Jornalismo.
Ao falar com amigos e considerar sua comunida-

de, vila, cidade ou o mundo em geral, pense sobre o 
que você aprendeu hoje.

Há uma aposta justa de que o jornalismo estava 
envolvido. Os contadores de histórias, que vêm da 
sua comunidade, contam os fatos, não importa o 
quão desconfortável isso possa ser.

É por isso que, desarmados e vivendo na sua 
comunidade, eles são alvos, importunados, me-
nosprezados, ameaçados. E é por isso que eles 
respondem com mais fatos, mais respostas, mais 
independência de pensamento – e mantêm o elo 
entre você e o mundo em geral.

Jornalistas são uma ponte enquanto construímos 
o futuro, apoiados pela pedra angular do nosso 
público, que é tão leal e determinado quanto o 
repórter e o editor.

Juntos, no Dia Mundial do Jornalismo, se às vezes 
parece que os vestígios de esperança estão desapa-
recendo, lembre-se de que a rede de segurança do 
jornalismo está lá.

David Walmsley, editor-chefe do The Globe and 
Mail, Canadá, criador do Dia Mundial do Jorna-
lismo
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ELEIÇÕES 2024  
Confira abaixo as agendas dos principais compromissos 
de campanha dos candidatos a prefeito de Valinhos

“SEGURANÇA PARA SEGUIR MUDANDO”
LUCIMARA GODOY - PREFEITO | TOLOY - VICE

PSD, MDB, PSB, Podemos e PRD 

“A MUDANÇA QUE VALINHOS PRECISA”  
FRANKLIN - PREFEITO | MAYR VICE

PL, Republicanos, Democracia Cristã (DC) 
e a Federação PSDB-Cidadania

“CORAGEM PARA MUDAR” 
LÉO PINHO- PREFEITO | DÉBORA- VICE

Federações Brasil da Esperança (PT, PCdoB 
e PV) e PSOL em Rede (PSOL e Rede) 

ELEIÇÃO MAJORITÁRIA 
LINEU - PREFEITO | ERNANI ANDRADE- VICE

Partido Novo

AGENDA DOS CANDIDATOS

A Assessoria da candidata Lucimara não divulgou sua agenda 

Dia 28/9 - O candidato a prefeito Franklin (PL) participará 
de reunião com integrantes das Associação dos Recreio dos 
Cafezais, realizará caminhada com apoiadores nos bairros 
Jardim Jurema e Jardim América II, gravará programas de rádio, 
além de visitas a residências e estabelecimentos. 
Dia 29/9 - Franklin realizará caminhada com apoiadores no 
bairro Bom Retiro, além de reuniões com apoiadores, visitas a 
residências e estabelecimentos.

Dias 28 e 29 - A agenda do candidato prevê circulação pelas 
ruas de alguns bairros da cidade, reuniões e conversas com 
apoiadors 
Dia 30/09 -  Reunião com a Associação dos Moradores das 
Chácaras Alpinas

A Assessoria da candidata Lucimara não divulgou sua agenda

Levantamento do Instituto Paraná Pesquisas divulgado pela TV Band confirma 
vantagem do candidato do PL, seguido por Capitã Lucimara e Alexandre Tonetti

Da Redação

Pesquisa realizada pelo 
Instituto Paraná Pesquisas entre 
os dias 22 e 25 de setembro e 
divulgada na última quinta-
feira, dia 26, pelo site da TV 
Band, mostra que Franklin 
(PL) lidera a corrida eleitoral 
à prefeitura de Valinhos com 
34,5% das intenções de voto, no 
cenário estimulado. Em seguida, 
aparecem a atual prefeita Capitã 
Lucimara (PSD) com 26,2% e 
Alexandre Tonetti (União Brasil) 
com 20,3%.

De acordo com o Instituto 
Paraná Pesquisa o levantamento 
foi realizado com metodologia 
quantitativa, com a realização de 
entrevistas pessoais utilizando 
questionário estruturado. Foram 
entrevistados 660 eleitores. Veja 
os números.

O grau de confiança da 
pesquisa é de 95,0% para uma 
margem estimada de erro de 
aproximadamente 3,9 pontos 
percentuais para os resultados 

Paraná Pesquisa mostra 
Franklin liderando com 
34,5% em Valinhos

‘O MELHOR PARA VALINHOS’
TONETTI - PREFEITO | MAURO PENIDO - VICE

União Brasil, Mobiliza, AGIR, PRTB, PDT, 
Progressistas, Solidariedade e Avante

Dia 29/9  - 9h30 - Missa na Igreja Nossa Senhora das Graças 
15h - Reunião no Jardim São Marcos 
18h - Comício no bairro São Bento
Dia 30/9 - 8h30 - Reunião no Parque Centenário 
19h30 - Reunião no Residencial Santa Maria
Dia 1/10 - 7h30 - Reunião no bairro Ortizes 
8h30 - Visita ao Hospital Galileu 
11h - Reunião no bairro São Bento 
17h - Caminhada no bairro Nova Espírito Santo 
19h - Reunião no bairro Macuco 
20h - Orquestra de Viola de Valinhos 
21h - Reunião no Jardim Alto da Colina17h - Caminhada no bairro 
Centenário 

CENA DE CAMPANHA 

Esta semana, o candidato Franklin (PL), acompanhado de seu vice, 
Mayr, esteve na sede do Grupo Rosa e Amor, onde foi recebido pela 
presidente Dra. Marcia Franceze para a assinatura de um Termo de 
Compromisso.

gerais. A pesquisa foi registrada 
no Tribunal Superior Eleitoral – 
TSE -  nº SP-04796/2024.

OUTRAS PESQUISAS
Nas últimas semanas, a Folha 

de Valinhos tem divulgado 
pesquisas de outros institutos, 
e as divulgadas por veículos 
de comunicação diferentes 
também mostram a liderança 
de Franklin. Em 24 de julho, 
um levantamento feito pelo 
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A AEVAL- Associação dos Em-
presários de Valinhos, cuja presi-
dência está a cargo de Adriana Mat-
teelli, entidade que congrega mais 
de sessenta associados responsáveis 
pela geração de aproximadamente 
3.000 empregos diretos, apresen-
tou a todos os candidatos ao car-
go de prefeito nas eleições de 6 de 
outubro, sugestões e pontos prio-
ritários para a futura administra-
ção municipal de Valinhos.  

Tópicos voltados para adminis-

AEVAL entrega cara de sugestões para os candidatos
Associação dos Empresários destaca pontos estratégicos para o desenvolvimento da cidade, com 
foco em áreas como economia, saúde e segurança, e reafirma apoio à futura gestão

tração, desenvolvimento econômi-
co, saneamento saúde, educação, 
assistência, segurança, esporte, la-
zer e cultura, com  apontamentos 
importantes para o futuro prefei-
to da cidade.

Adriana Matteelli em nome dos 
empresários que representa através 
da AEVAL reitera o compromisso em 
colaborar para o desenvolvimento 
de Valinhos, oferecendo apoio e ex-
pertise para a implementação des-
tas ações. “Acreditamos que, jun-
tos, podemos construir uma Vali-
nhos mais próspera e sustentável”.

34,5%
26,2%

20,3%
3,3%
3,2%
4,4%

8,0%

Franklin
Capitã Lucimara
Alexandre Tonetti
Léo Pinho 
Lineu Bueno
Não sabe
Branco/nulo

PARANÁ PESQUISA
INTENÇÃO DE VOTO
ESTIMULADA
VALINHOS

Se as eleições para Prefeito de Valinhos fossem hoje em qual/ quais 
desses candidatos o(a) Sr(a) NÃO VOTARIA DE JEITO NENHUM? 

Não sabe/ Não respondeu 

Poderia votar em todos 

Capitã Lucimara (PSD) 

Alexandre Tonetti (União Brasil) 

Léo Pinho (PT) 

Franklin (PL) 

Lineu Bueno (Novo)

Data News Brasil e divulgado 
pelo Correio Popular indicava que 
Franklin aparecia com 32,6%. No 
dia 31 de agosto, uma pesquisa 
do Instituto Vox Brasil Opinião e 
Pesquisas, divulgada pela VTV-TV, 
mostrava Franklin com 32,8%. Já no 
dia 12 de setembro, outra pesquisa 
do Instituto Vox Brasil Opinião e 
Pesquisas, também divulgada pela 
VTV-TV, mostrava o candidato do 
PL com 35,6%, o que confirma sua 
liderança na corrida eleitoral. 

REJEIÇÃO

7,60%

36,40%

24,50%
22,60%

20,00%
14,40% 14,20%
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Promotoria pede investigação 
judicial eleitoral contra a prefeita 
candidata Lucimara (PSD) 

A Promotoria de Justiça Eleito-
ral, representada pelo promotor Dr. 
Tatsu Tsukamoto, recomendou, na 
última quinta-feira, dia 26, a aber-
tura de uma Ação de Investigação 
Judicial Eleitoral (AIJE) contra a pre-
feita e candidata à reeleição, Luci-
mara Godoy (PSD). Ela é acusada 
de abuso de poder político e eco-
nômico, com uma denúncia apre-
sentada pela coligação "A mudan-
ça que Valinhos Precisa", que ale-
ga a utilização de recursos públicos 
para promover sua imagem duran-
te a campanha eleitoral.

A principal acusação envolve a 
alteração da identidade visual de 
prédios públicos, como a UPA e a 
Upinha, que foram pintados de ro-
xo meses antes do início oficial da 
campanha. Essa cor, que não fazia 
parte da paleta de identidade vi-
sual do município, foi adotada pe-
la gestão atual e se tornou predo-
minante na campanha da prefeita. 
A Promotoria também destacou o 
uso de camisetas roxas com o bra-
são do município, associadas à can-
didata, como evidência de abuso de 
poder político.

Em sua defesa, Lucimara Godoy 
argumenta que a cor roxa foi esco-
lhida para destacar Valinhos como 
a "capital do figo roxo" e que a mu-
dança visual não está relacionada à 

Da Redação

sua campanha eleitoral. Ela afirma 
que apenas dois prédios foram pin-
tados, em um total de mais de 60, 
e que a gravidade da conduta não 
configura abuso de poder. Contu-
do, o promotor Tsukamoto rebateu 
essas alegações, enfatizando que a 
UPA e a Upinha são locais de gran-
de movimento, o que amplia a ex-
posição da população à nova iden-
tidade visual, associada à campa-
nha da prefeita.

A Promotoria destacou que a al-
teração das cores ocorreu no perí-
odo pré-eleitoral, o que, segundo 
jurisprudência do Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE), pode ser con-

siderado propaganda eleitoral an-
tecipada, resultando em vantagem 
indevida para a candidata. O pro-
motor destacou que a mudança re-
pentina da identidade visual, as-
sociada ao uso das mesmas cores 
na campanha de reeleição, confi-
gura abuso de poder político e eco-
nômico. O Ministério Público soli-
citou a abertura da Ação de Inves-
tigação Judicial Eleitoral (AIJE) com 
base em ações intencionais da pre-
feita para beneficiar sua campanha. 
A decisão pode resultar em pena-
lidades, como multas ou inelegi-
bilidade, e o caso segue na Justiça 
Eleitoral para análise das provas. 

Prefeitura abre inscrições de Bolsas de 
Estudo para estudantes universitários 
DA REDEÇÃO A Secretaria da Educa-
ção, abriu inscrições para conces-
são de Bolsas de Estudo para es-
tudantes universitários em gra-
duação que residem na cidade e 
estudam em Valinhos ou muni-
cípios vizinhos. Os alunos inte-
ressados devem atender aos re-
quisitos e entregar a documenta-
ção que comprove a necessidade 
da bolsa até o dia 3 de outubro.

Para solicitar a bolsa, os can-
didatos devem acessar o site da 
Prefeitura e seguir o caminho: 
Cidadão > Valinhos360/1doc > 
buscar > bolsas de estudo > abrir 
online > via protocolo 1Doc. É 
fundamental anexar toda a do-
cumentação exigida no ato da 
inscrição, pois correções poste-
riores não serão aceitas, e a fal-
ta de qualquer documento re-
sultará na desclassificação au-
tomática.

Os interessados devem con-
sultar o Edital no Decreto nº 

2720 de 17 de setembro de 2024, 
que contém todas as orientações 
e requisitos necessários, sendo 
essencial a leitura completa an-
tes da inscrição

Os resultados das solicitações 
serão divulgados na guia de Atos 
Oficiais no site da Prefeitura ou 
por meio da plataforma de acom-
panhamento do processo envia-
da ao estudante.
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Prefeita é acusada de alterar a identidade visual de prédios públicos e utilizar as mesmas cores em sua 
campanha à reeleição, caracterizando possível abuso de poder e uso indevido de recursos públicos

ELEIÇÕES 2024 
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DAEV alerta a população 
sobre golpe do filtro de água
DA REDAÇÃO

O DAEV informou, na última se-
gunda-feira, dia 23, que golpistas es-
tão usando o nome da empresa de 
forma indevida para vender filtros 
de água. A justificativa é que a água 
da torneira não é própria para consu-
mo, devido as queimadas que atingi-
ram Valinhos nas últimas semanas.

A empresa ressalta que não rea-
liza e/ou incentiva a venda de fil-
tros de água, bem como não pos-
sui nenhum contrato com forne-
cedores deste item.

O DAEV reforça ainda que a água 
distribuída na cidade é potável e 
que passa por todas as etapas de 
tratamento necessárias para con-
sumo, seguindo para as residên-

cias em conformidade com os pa-
drões de qualidade.

Para dúvidas e orientações, en-

tre em contato com a Central de 
Atendimento 24h pelo telefone 
08000 133 839.  

Inscrições abertas para a Rede Pública 
de Ensino em Valinhos para 2025

DA REDAÇÃO A Secretaria da Educa-
ção, anunciou que estão abertas 
as inscrições para integrar a Rede 
Pública de Ensino em 2025, até o 
dia 30 de setembro. As inscrições 
são para o Infantil I e II, 1º ano 
do Ensino Fundamental e Edu-
cação de Jovens e Adultos (EJA). 
Os responsáveis devem compa-
recer à unidade escolar mais pró-
xima com a documentação ne-
cessária, incluindo RG, CPF, cer-
tidão de nascimento e compro-
vante de vacinação.

Alunos da rede particular que 
desejam ingressar na rede muni-
cipal também podem se inscre-
ver até o mesmo prazo. Aqueles 

que perderem o período de ins-
crições poderão solicitar a matrí-
cula em janeiro de 2025. Infor-
mações adicionais estão dispo-
níveis na Secretaria de Educação 
pelos telefones indicados, e de-
talhes sobre o processo de ins-
crição podem ser consultados 
no Diário Oficial.

Os resultados das inscrições 
serão divulgados a partir de 10 de 
dezembro, com matrículas ocor-
rendo de 10 a 20 de dezembro. 
A efetivação da matrícula deve 
ser feita pelo responsável legal 
ou pelo próprio aluno, se maior 
de idade, na escola onde a vaga 
foi disponibilizada.
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Momentos Pr. Rui Mendes Faria

Av. Dr. Altino Gouveia,  457 , Jardim Pinheiros/ Valinhos  Fone:  19-38698499  
Pastor Rui Mendes Faria - Comunidade Evangélica Cristo Vive

Voto Consciente 
Estamos à vésperas de um acontecimento importante para os 

municípios brasileiros, as eleições para prefeito e vereadores.
Este é um ato de cidadania em que todos nós precisamos par-

ticipar e procurar de todas as formas eleger o melhor candidato 
para nossa cidade.

Não podemos de forma alguma deixar de votar, pois só através 
do voto podemos cobrar a respeito da educação, saúde, mobilida-
de urbana...,  no entanto não vote por votar, pesquise, veja quem 
eles são de fato. 

Nós somos o povo onde está a força, eles serão os nossos repre-
sentantes, sem o nosso voto nenhum dos candidatos pode chegar.

Querido e abençoado leitor, é preciso que saiba que qualquer 
que ganhar estas eleições, irá precisar da nossa cobertura em ora-
ção, só assim irão governar bem.

A Bíblia ensina que não há autoridade que não venha de Deus; 
as autoridades que existem foram por ele estabelecidas.  Portanto, 
aquele que se rebela contra a autoridade está se colocando contra 
o que Deus instituiu, e aqueles que assim procedem trazem con-
denação sobre si mesmos. 

Estamos, como cristãos, diante de uma responsabilidade ainda 
maior. O voto consciente não é apenas um dever cívico, mas tam-
bém uma expressão de nossos valores e princípios. Precisamos 
lembrar que, ao escolher nossos governantes, estamos confian-
do-lhes a tarefa de cuidar do bem-estar de todos, promovendo 
justiça, paz e equidade em nossa sociedade. Por isso, é fundamen-
tal avaliar as propostas e o caráter de cada candidato, sempre com 
base nos ensinamentos da Palavra de Deus.

Além disso, é importante que cada cristão ore e busque discer-
nimento antes de tomar sua decisão nas urnas. A oração nos co-
necta com a vontade de Deus, nos dando sabedoria para escolher 
governantes que governem com integridade e amor ao próximo. 
Lembre-se, queridos irmãos, que nossa participação nas eleições 
vai além do ato de votar. Precisamos ser agentes de transformação 
em nossas comunidades, sempre promovendo o diálogo, a recon-
ciliação e o respeito mútuo.

Finalmente, após as eleições, o trabalho não termina. Devemos 
continuar acompanhando os eleitos, orando por eles e sendo vigi-
lantes. Que possamos ser cidadãos ativos e engajados, sempre lem-
brando que a mudança começa em nossos corações, e que o nosso 
testemunho cristão é essencial para construir uma sociedade mais 
justa e harmoniosa. Que Deus nos abençoe nesse momento tão im-
portante e ilumine nosso caminho para fazermos as escolhas certas. 
Podemos e devemos cobrar, mas nunca desrespeitar.

Deus abençoe seu voto.

A Associação Comercial e In-
dustrial de Valinhos (ACIV) convi-
da todas as famílias e munícipes 
para participarem de uma grande 
celebração em homenagem ao Dia 
das Crianças. No dia 5 de outubro, 
das 9h às 13h, em frente ao Paço 
Municipal (Prefeitura de Vali-
nhos), realizaremos uma festa re-
pleta de diversão e atividades gra-
tuitas para as crianças.

O evento contará com cama 
elástica, futebol de sabão, tobogã 
gigante, piscina de bolinhas, pin-
turas faciais, além da distribuição 
de algodão-doce e pipoca, garan-
tindo um dia inesquecível para os 
pequenos. Todas as atrações são 
oferecidas gratuitamente, como 
parte do compromisso da ACIV 

Da Redação
em promover o bem-estar da co-
munidade e proporcionar mo-
mentos de lazer para as famílias 
de Valinhos.

Emerson Ferrari, presidente da 
ACIV, reforça o convite a todos os 
moradores: "Esta festa é um pre-
sente da ACIV para as crianças de 
Valinhos, e esperamos que todos 
os pais tragam seus filhos para 
participar desse momento espe-
cial. É com grande satisfação que 
agradecemos aos nossos patroci-
nadores e parceiros, que tornam 
este evento possível com seu 
apoio e colaboração."

Ferrari também destaca a im-
portância da iniciativa para o for-
talecimento da economia local: "A 
ACIV desempenha um papel fun-
damental no fomento do comér-
cio de Valinhos, combatendo a 
evasão para centros comerciais de 

Evento no Paço Municipal no dia 5 de outubro oferece diversão para toda a família, com diversas 
atrações e distribuição de guloseimas, fortalecendo a união da comunidade e o comércio local

DIA DAS CRIANÇAS

cidades vizinhas. Celebramos to-
dos os consumidores que presti-
giam nossos empreendedores lo-
cais, contribuindo para o 
crescimento econômico e a gera-
ção de empregos em nossa cida-
de."

O evento é uma realização da 
ACIV, com o patrocínio das em-
presas parceiras: Codive Chevro-
let, Auto Parque do Brasil, CNA In-
glês Definitivo, Sicoob Cooplivre, 
Empório Toloi, Veiga & Postal, Or-
thoDontic, PMP Conexões Criati-
vas e Cruzeiro do Sul Virtual, além 
do apoio da Prefeitura Municipal 
de Valinhos e da Embavally. A fes-
ta é uma excelente oportunidade 
para as famílias se divertirem e, ao 
mesmo tempo, fortalecerem o 
vínculo com o comércio local, que 
é peça fundamental para o desen-
volvimento de Valinhos.

ACIV promove grande 
Festa de Dia das Crianças 
com atividades gratuitas

 Rui Mendes Faria- Pastor e Terapeuta das emoções
 (19) 98611-9205
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Neste sábado, dia 28, a partir das 
9h, o Grupo Escoteiro Valinhos 
realiza o tradicional Enduro a Pé 
no Rancho do Tatu. O evento 
contará com trilhas desafiadoras 
e a participação de cerca de 400 
pessoas, celebrando três décadas 
de história e promovendo uma 
ação social em prol de entidades 
locais. 

Enduro a Pé 
30 anos do Grupo 
Escoteiro Valinhos
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Câncer de Mama 
e Genética 

Dr. Higor Kassouf Mantovani

O câncer de mama é o tipo mais 
incidente entre as mulheres. Pa-
ra o triênio de 2023-2025, o IN-
CA (Instituto Nacional do Câncer) 
estima aproximadamente 74.000 
novos casos de câncer de mama 
no Brasil.

As chances de cura do câncer 
de mama estão diretamente re-
lacionadas ao momento do diag-
nóstico da doença; quanto mais 
avançado o câncer estiver quando 
for descoberto, maior a comple-
xidade dos tratamentos e menor 
a chance de cura. Há um grande 
esforço dos profissionais envol-
vidos no cuidado do câncer pa-
ra conscientizar a população so-
bre a importância do diagnóstico 
precoce e de hábitos que ajudam a 
prevenir a doença. A atividade fí-
sica e a alimentação saudável são 
os principais exemplos.

Além dos hábitos que favore-
cem a prevenção do câncer, o co-
nhecimento sobre genética pode 
ajudar os profissionais de saúde a 
identificar pacientes (e seus des-
cendentes) com risco aumentado 
de câncer ao longo da vida.

A oncogenética é um ramo da 
genética médica que estuda genes 
(fragmentos do DNA humano) que 
podem estar relacionados ao de-
senvolvimento de tumores. To-
das as pessoas possuem os mes-
mos genes em seu material gené-
tico; metade deles é herdada da li-
nhagem paterna e a outra meta-
de da linhagem materna. Assim, 
ao nascer, herdamos parte da in-
formação genética de nossos pais.

Quando se fala em predisposi-
ção familiar (hereditária) ao cân-
cer, é fundamental conhecer os 

casos de câncer na família para 
formular um heredograma. Um 
histórico pessoal e/ou familiar ro-
busto de câncer pode sugerir um 
fator hereditário (genético) rela-
cionado aos cânceres de um de-
terminado indivíduo e sua famí-
lia. A partir daí, é possível reali-
zar exames de DNA com análise 
de sangue e/ou saliva para aces-

A detecção precoce e a adoção de hábitos saudáveis são fundamentais para a prevenção e 
o tratamento do câncer de mama. Com os avanços na oncogenética, é possível identificar 
predisposições hereditárias, como as mutações nos genes BRCA1 e BRCA2, além de 
oferecer estratégias personalizadas para reduzir os riscos e melhorar a qualidade de vida 

OUTUBRO ROSA 

sar informações genéticas desse 
indivíduo.

A literatura indica que apenas 
15% a 20% dos cânceres de ma-
ma estão relacionados a altera-
ções genéticas germinativas (her-
dadas). Um recente estudo brasi-
leiro analisou aproximadamente 
1.700 mulheres com câncer de ma-
ma e seus respectivos exames ge-

néticos, revelando que 20% delas 
apresentavam alterações em seu 
DNA (tecnicamente chamadas de 
variantes patogênicas ou prova-
velmente patogênicas). A gran-
de maioria das variantes detec-
tadas foram dos genes BRCA1 e 
BRCA2, que contabilizaram qua-
se 50% dos casos.

Os genes BRCA1 e BRCA2 ga-

nharam destaque quando uma fa-
mosa atriz de cinema internacio-
nal descobriu uma variante pato-
gênica em um desses genes e rea-
lizou cirurgias para diminuir o ris-
co de câncer de mama e de ovário. 

Esses genes foram descritos na 
década de 1990 e estão relaciona-
dos à síndrome de câncer de ma-
ma e ovário hereditário. Mulheres 
portadoras de alterações (varian-
tes patogênicas ou provavelmente 
patogênicas) nos genes BRCA1 e 
BRCA2 podem desenvolver cân-
cer de mama em idade precoce e 
têm risco de desenvolver câncer 
de ovário a partir dos 40 anos. O 
acesso à informação genética des-
ses e de outros genes, com a de-
vida interpretação por profissio-
nais capacitados, pode auxiliar na 
tomada de decisões sobre cirur-
gias redutoras de risco de câncer.

É muito importante que ho-
mens e mulheres se atentem ao 
seu histórico pessoal e familiar 
de câncer. Caso existam muitos 
casos de câncer na família ou ca-
sos raros em um determinado in-
divíduo (por exemplo, câncer de 
mama em homens), é essencial 
consultar um especialista no te-
ma (oncogeneticista). O estudo 
da oncogenética é complexo e es-
tá em constante evolução. Embo-
ra não consigamos responder to-
das as perguntas sobre o câncer 
ao acessarmos o DNA de um pa-
ciente, ao encontrarmos varian-
tes germinativas patogênicas, po-
demos oferecer estratégias de re-
dução de risco e rotinas de exa-
mes personalizadas para minimi-
zar os riscos de câncer.

Dr. Higor Kassouf Mantovani
CRM: 155.725-SP
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FOLHA DE VALINHOS Esta é 
sua quarta eleição para prefeito. 
O que motiva sua insistência 
em concorrer, e como o senhor 
acredita que sua experiência 
em campanhas anteriores pode 
contribuir para sua candidatura? 
Quais as lições mais importantes 
que aprendeu com essas 
tentativas?

ALEXANDRE TONETTI - Sou 
movido pela determinação de 
construir uma cidade melhor 
para todos. Ao longo da minha 
carreira, tenho colaborado com 
outros municípios que estão 
progredindo, mas lamento não 
ver o mesmo avanço na cidade 
onde nasci. Como arquiteto e 
urbanista, sei que posso contribuir 
muito para realizar o que ainda 
não foi feito, sempre com foco 
no desenvolvimento sustentável. 
As campanhas anteriores 
mostraram a importância de 
ouvir a população, e percebi que 
prefeitos eleitos na primeira 
tentativa, por desconhecerem 
as reais necessidades, acabaram 
decepcionando.

FV - Sua coligação é a maior 
entre os candidatos, com 
oito partidos, mas nem todos 
conseguiram lançar candidatos 
a vereador. Como o senhor 
pretende construir uma base 
sólida de apoio na Câmara caso 
eleito, e quais são as estratégias 
para lidar com a possível falta 
de vereadores da sua coligação?

ALEXANDRE TONETTI  Nosso 
projeto sempre foi lançar as chapas 
de candidatos a vereador nos 
quatro partidos que eram a base 
original da nossa caminhada: 
União Brasil Progressistas, PDT 
e AGIR. Com o crescimento 
natural do nosso grupo na 
campanha, outras legendas foram 
se aproximando e passaram a 
fazer parte desse grupo. Não 
houve tempo para estruturar as 
chapas, mas seguramente esses 
partidos nos dão um apoio muito 
interessante na eleição. Sobre a 
relação com a Câmara, vamos usar 
o diálogo para construir as pontes 
que são necessárias para uma 
boa gestão e sempre tendo como 
objetivo o melhor para Valinhos.

FV Como arquiteto e 
urbanista, o senhor possui 
uma visão técnica diferenciada 
para o planejamento urbano. 
Q u a i s  s u a s  p r o p o s t a s 
específicas para modernizar 
a infraestrutura urbana de 
Valinhos, especialmente em 
relação à habitação, mobilidade 
e sustentabilidade?

ALEXANDRE TONETTI  Na 
mobilidade, propomos o projeto 
Tarifa Zero, que permitirá à 
população usar transporte 
coletivo gratuitamente, aliviando 
o trabalhador e as empresas do 
custo do vale-transporte, além de 
reduzir o número de veículos nas 
ruas. Um transporte eficiente e sem 
custo incentiva o uso coletivo. Na 
habitação, planejamos construir 
500 unidades para baixa renda em 
quatro anos. Na sustentabilidade, 
precisamos cuidar melhor do meio 
ambiente e da Serra dos Cocais, 
abandonada pela atual gestão. 
Vamos investir em energia solar, 
ampliar a coleta seletiva e produzir 
pisos intertravados com resíduos 
da construção civil.

veitando o potencial da Serra dos 
Cocais e transformando a região 
do Alpinas em um polo turístico

FV Educação: A qualidade da 
educação é um tema constante 
nas discussões sobre o futuro 
da cidade. Que medidas você 
pretende adotar para garantir 
que as escolas de Valinhos 
ofereçam ensino de qualidade? 

ALEXANDRE TONETTI  As 
nossas escolas têm hoje uma 
hora a menos de aula por dia 
em comparação com o que as 
cidades da região oferecem. Isso 
é muito sério. Nós vamos corrigir 
essa falha. Além disso, estamos 
perdendo nossos professores 
para outras cidades pela baixa 
remuneração, Valinhos paga 
hoje um dos menores salários 
da área em toda a região. Temos 
que corrigir isso também. Os 
uniformes de inverno e os tênis da 
rede municipal ainda não foram 
entregues, a prefeitura precisa ter 
mais respeito pelas famílias dos 
nossos alunos. 

F V  D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico: Em um cenário 
pós-pandemia, a economia 
local precisa de revitalização. 
Quais são suas propostas para 
estimular o desenvolvimento 
econômico,  atrair novos 
investimentos e apoiar o 
comércio?

A L E X A N D R E  TO N E T T I  
Precisamos revisar o Plano 
Diretor recém-aprovado para 
equilibrar o setor industrial e os 
produtores rurais na região do 
Macuco/Reforma, valorizando a 
agricultura local, importante na 
nossa história. No nosso projeto, 
propomos criar um novo eixo 
de desenvolvimento econômico 
atrás do Parque Portugal, com 
acesso à Rodovia D. Pedro, 
onde há uma área propícia para 
indústrias, com água e energia 
próximas. Essa região tem grande 
potencial para atrair empresas de 
fora e também locais que buscam 
expansão.

FV Faça suas considerações 
finais falando diretamente ao 
eleitor/eleitora valinhense.

ALEXANDRE TONETTI   Que-
ro pedir uma oportunidade pa-
ra administrar a cidade e cons-
truir a Valinhos que a gente me-
rece. Tenho me preparado mui-
to para isso nos últimos 12 anos e 
trago comigo uma equipe de pro-
fissionais e técnicos muito com-
petentes que vai ajudar a admi-
nistrar a prefeitura e a oferecer 
um serviço público de qualidade 
para nossa população. No dia 6 
de outubro, peço a você e sua fa-
mília um voto de confiança. Ale-
xandre Tonetti e Mauro Penido. 
O Melhor Pra Valinhos.

FV Ao longo de sua trajetória, 
o senhor passou por diversos 
partidos, incluindo o PT, PDT e 
agora União Brasil. O que levou a 
essas mudanças e como o senhor 
enxerga sua evolução política e 
ideológica? Qual a importância 
dessa aliança partidária para 
esta eleição?

ALEXANDRE TONETTI Inde-
pendentemente do partido em que 
estive, meus valores sempre foram 
guiados pela decência, verdade, fa-
mília e fé cristã. Tenho orgulho do 
meu pai, que teve participação ati-
va na Igreja Católica. Sou casado 
e nunca me separei, sigo meu ca-
minho junto com a minha parcei-
ra de vida, a Francis, e o meu filho 
Breno. Já estive no PT, assim como 
o Franklin foi do PV e do PSDB e 
a capitã Lucimara deu secretarias 
em seu governo para o PT. Acre-
dito que é natural evoluir e rever 
conceitos, como fez o governador 
Tarcísio de Freitas, hoje respeita-
do como exemplo de grande ges-
tor público.

FV Gestão Municipal: Valinhos, 
com mais de 126 mil habitantes, 
enfrenta desafios em áreas co-
mo saúde, educação e seguran-
ça. Quais são suas principais pro-
postas para melhorar a qualida-
de de vida dos cidadãos?

ALEXANDRE TONETTI   O 

cenário de segurança apresentado 
pela prefeitura em sua campanha 
não reflete a realidade. Eles 
focam apenas nos homicídios, 
que sempre foram baixos, mas 
ignoram outros problemas, como o 
aumento quase dobrado dos furtos 
entre 2020 e 2023. Minha casa, por 
exemplo, foi furtada nesse período, 
algo raro antes. Além disso, os 
casos de estupro de vulnerável 
cresceram significativamente. 
Precisamos de uma atuação 
mais eficaz, integrando a Guarda 
com as polícias Civil e Militar, 
melhorando a gestão do sistema de 
câmeras e aproximando as forças 
de segurança da população."

FV Saúde Pública: A saúde é 
uma preocupação para os mo-
radores. Quais são suas estra-
tégias para melhorar o atendi-
mento nos postos de saúde e no 
hospital municipal, e como pre-
tende reduzir o tempo de espera 
para consultas e exames?

ALEXANDRE TONETTI A saú-
de em Valinhos está caótica. Nos-
sa UPA, de porte 1, atende cidades 
de até 100 mil habitantes, mas de-
veríamos ter uma de porte 2, co-
mo em Vinhedo, que tem atendi-
mento superior mesmo com me-
nos moradores. Queremos cons-
truir uma segunda UPA e criar 
um AME (Ambulatório Médico 

de Especialidades) para agilizar 
a saúde, evitando que pacientes 
precisem ir para outras cidades, 
já que temos médicos e clínicas 
competentes aqui. Também va-
mos investir na saúde da mulher e 
no programa de saúde da família, 
que a atual gestão não conseguiu 
implementar em quatro anos."

FV Planejamento Urbano: 
Com o crescimento populacional 
e a expansão urbana, como você 
pretende lidar com questões 
relacionadas ao planejamento 
urbano, infraestrutura e 
mobilidade? Quais projetos 
estão previstos para garantir o 
desenvolvimento sustentável de 
Valinhos? 

ALEXANDRE TONETTI  Sou 
arquiteto e urbanista, com for-
mação voltada ao planejamento 
urbano. Temos o projeto de mo-
bilidade Tarifa Zero, que será am-
plamente estudado no primeiro 
ano de governo. A revitalização 
do Centro também será priori-
dade, transformando-o em uma 
área atrativa, com visual padro-
nizado no estilo colonial italia-
no, voltada tanto para a popula-
ção quanto para o turismo. Com 
o trem intercidades começando 
a circular, precisamos oferecer 
atrações. Vamos valorizar o tu-
rismo de forma sustentável, apro-

Da Redação Entrevista ALEXANDRE TONETTI 

O candidato do União Brasil, Alexandre Tonetti

Tonetti defende experiência e visão técnica
Alexandre Tonetti, candidato à Prefeitura de Valinhos, compartilha sua motivação 
para disputar a eleição pela quarta vez, destacando sua experiência em campanhas 
anteriores e sua visão técnica como arquiteto e urbanista. Em entrevista à Folha de 
Valinhos, Tonetti discute suas principais propostas, que incluem a modernização da 
infraestrutura urbana, melhorias na saúde pública e na educação, além de estratégias 
para o desenvolvimento econômico da cidade. Com uma coligação robusta e focado 
em uma gestão eficiente, ele pede aos eleitores uma oportunidade para implementar 
mudanças significativas em Valinhos.

RAIO-X

Nome – Alexandre Tonetti
Estado Civil – Casado 
Idade – 47 anos
Formação – Arquiteto e Pós-
graduado especialista em Gestão e 
Políticas Públicas
 Área de Atuação – Arquite e 
Urbanista
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Aprovado pela Lei Paulo Gusta-
vo, por meio do Edital 002/2023 da 
Secretaria de Cultura de Valinhos e 
do Ministério da Cultura, o projeto 
visa à criação de murais em duas 
escolas públicas de bairros peri-
féricos do município: a E.M.E.B. 
Professora Marli Aparecida Borel-
li Bazetto, no Parque Portugal, e a 
E.M.E.B. Dona Carolina de Oliveira 
Sigrist, no bairro Capivari. No Par-
que Portugal, a obra foi concluída 
no final de junho, com a participa-
ção de 200 alunos dos 6º, 7º, 8º e 
9º anos, que estiveram envolvi-
dos em todo o processo, desde as 
oficinas até a construção do mu-

O renomado pastor e psicana-
lista Rui Mendes Farias se prepara 
para o lançamento de seu quinto li-
vro, “Amor, Perdão e Fé – O Agir So-
brenatural de Deus”, em um evento 
especial no dia 4 de outubro, na se-
de da Comunidade Evangélica Cris-
to Vive, em Valinhos. A obra con-
ta com o prefácio de outro grande 
líder religioso, o pastor Narciso.

O livro explora o poder do amor, 
do perdão e da fé como pilares de 
superação, oferecendo uma visão 
emocionante de como Deus age de 
forma sobrenatural nas vidas das 
pessoas. Com mais de 40 anos de 
ministério, Pastor Rui reúne em 
sua nova obra histórias reais de 
homens e mulheres que enfrenta-
ram grandes desafios, momentos 
de dor, medo e tensão, mas encon-
traram força para superar através 
dos ensinamentos cristãos.

Algumas dessas histórias vêm 
diretamente de pessoas que bus-
caram aconselhamento pastoral 
com ele. A narrativa do livro é en-
riquecida por passagens bíblicas e 
exemplos de personagens históri-
cos que vivenciaram grandes ex-
periências de fé, tornando a lei-
tura dinâmica e reflexiva. O pas-
tor afirma que seu principal obje-
tivo com esta obra é ajudar os lei-
tores a entender como acessar o 
céu e experimentar o sobrenatu-
ral de Deus em suas vidas.

“Em todos os anos de minha ca-
minhada, percebi que, quando não 
conseguimos nos comunicar com 
Deus, a falha é nossa. Este livro 
traz ensinamentos práticos sobre 
o agir sobrenatural de Deus através 
do Amor, Perdão e Fé. Espero que 

PROGRAMAÇÃO 
DE 26/09 a 02/10

SALA 01 - 2D DUB - TRANSFOR-
MERS: O INICIO (PARAMOUNT PIC-
TURES)
ANIMAÇÃO/AÇÃO - 10 Anos - Dura-
ção: 105min.
Qui., Sex., Seg., Ter. - 16h00 - 20h30 
2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 16h00 - 20h30 
2D Dublado
Qua. - 16h00 2D Dublado

SALA 01 - 3D DUB - TRANSFOR-
MERS: O INICIO (PARAMOUNT PIC-
TURES)
ANIMAÇÃO/AÇÃO - 10 Anos - Dura-
ção: 105min.
Qui., Sex., Seg., Ter. - 18h15 3D Du-
blado
Sáb., Dom., Feriado - 13h50 - 18h15 
3D Dublado

SALA 01 - 2D DUB - CORINGA: DELÍ-
RIO A DOIS (WARNER BROS SOUTH 
INC.)
DRAMA / MUSICAL - 16 Anos - Dura-
ção: 140min.
Qua. - 18h15 - 21h10 2D Dublado

SALA 02 - 2D DUB - PACTO DE RE-
DENÇÃO (DIAMOND FILMS)
Suspense - 14 Anos - Duração: 
115min.
Qui., Sex., Seg., Ter. - 16h15 - 18h40 
- 21h00 2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 13h55 - 18h50 
- 21h10 2D Dublado
Qua. - 16h05 2D Dublado

SALA 02 - 2D DUB - A FORJA - O PO-
DER DA TRANSFORMAÇÃO (GRUPO 
PARIS FILMES)
Drama/Espiritual - 10 Anos - Dura-
ção: 125min.
Sáb., Dom., Feriado - 16h20 2D Du-
blado

SALA 02 - 2D DUB - TRANSFOR-
MERS: O INICIO (PARAMOUNT PIC-
TURES)
ANIMAÇÃO/AÇÃO - 10 Anos - Dura-
ção: 105min.
Qua. - 18h20 2D Dublado

SALA 02 - SL02 - 2D DUB - CORINGA: 
DELÍRIO A DOIS (WARNER BROS 
SOUTH INC.)
DRAMA / MUSICAL - 16 Anos - Dura-
ção: 140min.
Qua. - 20h30 2D Dublado

SALA 03 - 2D DUB - PACTO DE RE-
DENÇÃO (DIAMOND FILMS)
Suspense - 14 Anos - Duração: 
115min.
Qua. - 21h10 2D Dublado

SALA 03 - 2D DUB - A FORJA - O PO-
DER DA TRANSFORMAÇÃO (GRUPO 
PARIS FILMES)
Drama/Espiritual - 10 Anos - Dura-
ção: 125min.
Qui., Sex., Seg., Ter. - 17h40 - 20h30 
2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 18h40 2D Du-
blado
Qua. - 18h30 2D Dublado

SALA 03 - 2D DUB - TRANSFOR-
MERS: O INICIO (PARAMOUNT PIC-
TURES)
ANIMAÇÃO/AÇÃO - 10 Anos - Dura-
ção: 105min.
Qua. - 14h50 2D Dublado

SALA 03 - 2D DUB - BATMAN (WAR-
NER BROS SOUTH INC.)
Ação - 14 Anos - Duração: 176min.
Sáb., Dom., Feriado - 15h00 2D Du-
blado

SALA 03 - OS FANTASMAS AINDA SE 
DIVERTEM: BEETLEJUICE BEETLE-
JUICE
(WARNER BROS SOUTH INC.)
COMEDIA / MISTERIO - 14 Anos - 
Duração: 105min.
Sáb., Dom., Feriado - 21h20 2D Du-
blado

Coração Aberto
A maturidade me fez en-

xergar tudo com mais cla-
reza. Me sinto plena, obser-
vo tudo e pouco opino. Não 
julgo ninguém e também 
não aceito que opinem so-
bre minha vida. Parei de 
avaliar pessoas numa pri-
meira impressão. Analiso 
com cuidado, observo cer-
tas atitudes, não me preci-
pito e deixo a própria pes-
soa despir a máscara. 

Já vi muita gente ruim 
fazendo papel de Madre 
Tereza. Algumas pessoas 
são maravilhosas de boca 
fechada. Eu prefiro as de 
coração aberto.

@jufuzetto

Arte de Jerci Maccari chega às escolas da periferia

ral interno. O artista Jerci Maccari 
se aperfeiçoou no atendimento a 
alunos com deficiência ao realizar 
um treinamento de acessibilidade 
atitudinal e comunicacional com 
a especialista Daniella Forchetti.

Na E.M.E.B. Dona Carolina de 
Oliveira Sigrist, no Capivari, o mu-
ral está sendo finalizado em uma 
extensão de 100 m², com a parti-
cipação dos alunos que permane-
cem na escola em tempo integral. 

Novo livro de Pastor 
Rui Mendes Faria 
aborda fé e superação

LANÇAMENTO

os leitores não apenas apreciem a 
leitura, mas que possam viver a es-
sência desse sobrenatural”, com-
partilha Pastor Rui.

Ele ensina que “sem Amor, Per-
dão e Fé, a fé se torna mentirosa”. E 
completa: “Isso quer dizer que você 
não vive Fé. É somente uma emo-
ção que você chama de fé. A verda-
deira fé só é possível obtê-la viven-
do a vida de Deus, e Deus é Amor.”

Aos 69 anos, Rui Mendes Farias 
é uma figura influente na comuni-
dade religiosa de Valinhos e região, 
conhecido por sua paixão em levar 
a mensagem do Evangelho de Je-
sus Cristo ao maior número de pes-
soas. Além de pastor, é um escri-
tor prolífico, com obras que abor-
dam temas como fé, espiritualida-

SERVIÇO: 
Lançamento do Livro: Amor, Perdão e 
Fé – O Agir Sobrenatural de Deus
Autor: Pastor Rui Mendes Farias
Data: 4 de outubro, às 20h
Local: Comunidade Evangélica Cristo 
Vive, Avenida Altino Gouvea, 457 – 
Jardim Pinheiros, Valinhos.

de e transformação pessoal.
A Comunidade Evangélica Cris-

to Vive, liderada por ele, está pre-
sente em várias cidades de São 
Paulo, na cidade de Estrela, no 
Rio Grande do Sul, e também na 
Argentina e Angola.

Seus livros anteriores, como 
“Céu Estrelado, Pastos Verdejantes” 
e “Você Pode Ver Deus em Mim?”, 
cativaram leitores e consolidaram 
sua reputação como um líder espiri-
tual comprometido com o fortaleci-
mento da fé. O evento de lançamen-
to promete ser uma noite de inspi-
ração e reflexão, reunindo mem-
bros da comunidade e admirado-
res da obra do Pastor Rui, que con-
tinua sua missão de transformar vi-
das com palavras de fé e esperança.

"Amor, Perdão e Fé – O Agir Sobrenatural de Deus" é a quinta 
obra do pastor e psicanalista, que promete inspirar leitores 
com histórias de superação e o poder transformador da fé

Dois murais foram executados na escola do Parque Portugal e outro na escola do Capivari

Ao término dos murais, eles serão 
identificados com placas que in-
cluirão inscrições em braile e au-
diodescrição da pintura, garan-
tindo acessibilidade. Jerci Macca-
ri deixa sua marca em mais dois 
locais da cidade, em um projeto 
que permite que jovens descubram 
seus talentos e se tornem grandes 
artistas. “Tenho grande prazer em 
fazer este tipo de trabalho. Vejo o 
envolvimento e o entusiasmo dos 
alunos querendo aprender a me-
xer com as tintas e participar do 
projeto desde o início. Vê-lo con-
cluído é uma honra e uma gran-
de satisfação.”projeto desde o iní-
cio. Vê-lo concluído é uma honra 
e uma grande satisfação.”
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28 de setembro

 Hoje, nós, os meios de comunicação de todo o
mundo, nos damos as mãos para garantir aos 

nossos leitores, ouvintes e telespectadores que...

Notícias • Fatos • Responsabilidade  
Serviço Público • Humanidade • Escrutínio 

Independência • Ética • Comunidade

... são ... são valores evidentes que
importam para todos.

Nos dedicamos
a fortalecer a cidadania

e as comunidades.
 

Hoje, mais do que nunca,

JORNALISMO É IMPOJORNALISMO É IMPORTANTE

  
Fizemos a nossa escolha.

Junte-se a nós.

ESCOLHA A VERDADE
Leia • Assista • Ouça • Assine • Registre-se • Faça uma doação

worldnewsday.org
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Unilever lança programa 
de estágio em Valinhos
Fonte: Jornal da Unicamp

A Unilever, uma das maiores 
empresas de bens de consumo do 
mundo, tem o prazer de anunciar 
o lançamento de seu programa de 
estágio em Valinhos, especialmente 
voltado para estudantes que dese-
jam desenvolver suas habilidades 
e dar os primeiros passos em uma 
carreira promissora em um am-
biente inovador e dinâmico. Este 
programa representa uma exce-
lente oportunidade para aqueles 
que buscam não apenas adquirir 
experiência prática, mas também 
se inserir em uma cultura corpo-
rativa que valoriza a colaboração, a 
criatividade e o comprometimento.

Os estagiários terão a chance de 
vivenciar de perto a cultura cor-
porativa da Unilever, participando 
de projetos desafiadores que visam 
desenvolver soluções inovadoras e 
impactantes. Além disso, eles co-
laborarão com equipes multidisci-
plinares, onde poderão comparti-
lhar ideias e aprender com profis-
sionais experientes. O programa, 
com duração de 12 meses, abran-
ge diversas áreas, incluindo Gas-
tronomia, Engenharias, Química, 
Farmácia e Administração, per-
mitindo que os estagiários esco-
lham um caminho que esteja ali-
nhado com suas paixões e aspira-
ções profissionais

Para se inscrever, os candida-
tos devem estar matriculados em 
cursos de graduação e ter dispo-
nibilidade para estagiar de 20 a 
30 horas semanais. O programa 
não oferece apenas um ambiente 
de trabalho inspirador, mas tam-
bém proporciona orientação de 
mentores, treinamentos práticos 
e a chance de participar de ativi-
dades de responsabilidade social 
promovidas pela empresa, que re-
forçam seu compromisso com a 
comunidade e o desenvolvimen-
to sustentável. Esses componen-
tes são essenciais para preparar 
os estagiários para os desafios do 
mercado de trabalho e ajudá-los 
a se tornarem profissionais bem-
-sucedidos e conscientes.

As inscrições para o programa 
de estágio estão abertas até o dia 
06 de outubro e podem ser fei-
tas pelo site da Unilever: https://

JOVENS TALENTOS

99jobs.com/unilever/jobs/395552. 
A Unilever valoriza a diversi-

dade e incentiva a participação 
de candidatos de diferentes ori-
gens e experiências, reconhecen-
do que uma equipe diversa con-
tribui para a inovação e o suces-

so da empresa.
 A inclusão de diferentes pers-

pectivas não apenas enriquece o 
ambiente de trabalho, mas tam-
bém reflete o compromisso da 
Unilever em construir um futuro 
mais justo e igualitário para todos.
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Da Redação

O 1º Happy Hour da FEAV – Fó-
rum das Entidades Assistenciais de 
Valinhos acontecerá no dia 12 de 
outubro, um feriado especial que 
promete ser repleto de alegria e di-
versão no Casarão FEAV. O evento 
contará com o som vibrante do DJ 
Fine, que está preparando um re-
pertório exclusivo para animar a 
pista de dança.

Casarão FEAV promete diversão 
e reencontros no feriado

Recanto dos Velhinhos aprova novo Estatuto

DJ Fine expressou sua empol-
gação em reviver momentos mar-
cantes que viveu no Casarão, on-
de já levou sua música em diver-
sas ocasiões.

Os convites estão à venda por R$ 
25,00 e podem ser adquiridos di-
retamente com a Laura no Casarão 
FEAV. Informações pelo telefone (19) 
99676-0573. A sede da FEAV está lo-
calizada na Rua Antônio Nicolau, 84, 
no Bom Retiro. Além disso, os convi-

Da Redação

O Recanto dos Velhinhos de 
Valinhos realizou uma Assem-
bleia Geral Extraordinária no dia 
23 de setembro para aprovar seu 
novo Estatuto Social. 

O documento foi redigido pe-
la advogada Valquíria Sperancin 
Mancebo e previamente aprovado 
pela diretoria da entidade antes 

de ser apresentado na assembleia. 
Segundo a advogada, o Estatuto 
foi revisado integralmente para 
atender às exigências do Marco 
Regulatório. 

Uma das principais mudanças 
foi a inclusão da prestação de cui-
dados de saúde entre os objeti-
vos da entidade, permitindo que 
o Recanto firme convênios com a 
Secretaria de Saúde do Municí-
pio a partir de 2025 e passe a re-

ceber recursos para custear es-
ses serviços.

O presidente do Recanto, Ade-
mir Rossi, e o vice-presidente, 
participaram da assembleia e 
agradeceram a presença dos as-
sociados. Eles destacaram a im-
portância do novo Estatuto para 
o futuro da entidade, especial-
mente no que diz respeito à ade-
quação às normas legais e à sus-
tentabilidade financeira.

tes também podem ser comprados 
com os voluntários da FEAV: Rosa-
na, Everson, Larissa, Elita, Marcelo, 
Roseli, Denis, Teixeira e Fernando.

Como destacou a presidente 
Eliane Macari, o Happy Hour se-
rá uma tarde de lazer, reencontros 
e a oportunidade perfeita para co-
nhecer o charmoso Casarão FEAV. 
Além da música, haverá uma se-
leção de bebidas e porções dispo-
níveis para compra. 

Apae presente no 
Festival Paralímpico

DA REDAÇÃO■   A APAE Valinhos 
participou, no último sábado, do 
Festival Paralímpico em Mogi 
Guaçu, um evento que promo-
ve a inclusão e a vivência das 
modalidades paralímpicas para 
pessoas com e sem deficiência. 

Com uma comitiva de alunos 
e assistidos do AEE, com idades 
entre 7 e 22 anos, a APAE pro-
porcionou a esses jovens diver-
sas atividades esportivas e lú-
dicas, favorecendo a socializa-

ção e a interação entre eles. O 
festival, realizado em setembro, 
coincide com o Dia Nacional de 
Luta da Pessoa com Deficiência 
(21) e o Dia do Atleta Paralímpi-
co (22), ressaltando a importân-
cia da inclusão e dos direitos das 
pessoas com deficiência. 

A equipe da APAE destacou 
que o evento foi especial, reple-
to de alegria, e promoveu a troca 
de experiências e a solidarieda-
de entre os participantes.

DA REDAÇÃO■  Neste sábado, das 8h 
às 12h, a Escola SESI Valinhos 
estará de portas abertas para re-
ceber doações na 5ª edição do 
Dia das Crianças Solidário. A ar-
recadação será de kits conten-
do: dois litros de leite, um paco-
te de achocolatado em pó, dois 
pacotes de bolacha recheada e 
um chocolate (barrinha, caixi-
nha de bis, entre outros).

As doações beneficiarão 

crianças atendidas pelas enti-
dades da FEAV – Fórum das Enti-
dades Assistenciais de Valinhos, 
além da instituição EtnoCidade 
Campinas, que apoia a Comu-
nidade Indígena.

As contribuições poderão ser 
entregues na portaria 1 da esco-
la, localizada na Rodovia Flá-
vio de Carvalho, 2807 - Jardim 
São Paulo, Valinhos.as crianças 
em situação de vulnerabilidade.

HAPPY HOUR

Evento social da FEAV acontece no dia 12 de outubro, com música ao vivo, bebidas, 
porções e um ambiente perfeito para celebrar em Valinhos

Hoje é dia da campanha 
Dia das Crianças Solidário
Realização do SESI Valinhos em prol das entidades da FEAV

Da Redação

Abertura do Outubro Rosa 
pelo Grupo Rosa e Amor
DA REDAÇÃO■  Neste sá-
bado, dia 28, será 
oficialmente inau-
gurado o Outubro 
Rosa em Valinhos, 
um evento essen-
cial que visa cons-
cientizar sobre a 
importância do 
diagnóstico pre-
coce do cân-
cer de mama. A 
abertura acon-
tecerá na sede da Associação 
Médica de Valinhos, localiza-
da na Avenida Joaquim Alves 
Correia, 3829.

A recepção aos convidados 
está marcada para as 8 horas, 
acompanhada de um café da 
manhã. Em seguida, haverá 

uma abertura oficial com 
um Culto Ecumênico. Às 
9 horas, inicia-se uma 
roda de conversa com 
o tema “Exercício físi-
co e oncologia”, lide-
rada pelo educador fí-
sico Guilherme Telles.

O Dr. Higor Manto-
vani, médico oncolo-
gista, conduzirá a dis-
cussão sobre “Gené-
tica e oncologia”. Em 

sequência, a Dra. Susana Rama-
lho, também oncologista, abor-
dará o câncer de mama e o cân-
cer ginecológico. Para encerrar 
a manhã, a Dra. Cristina Terzi, 
médica paliativista, falará so-
bre “Desmistificando o trata-
mento paliativo”.
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Da Redação

O Projeto Janela Aberta, parte 
do Serviço de Convivência e Forta-
lecimento de Vínculos da Casa da 
Criança e do Adolescente de Vali-
nhos, em parceria com a Secreta-
ria Municipal de Assistência So-
cial, preparou uma programação 
especial para outubro, celebrando 
o Dia das Crianças com atividades 
animadas para os assistidos e a co-
munidade. Entre as atrações estão 
gincanas, brincadeiras, contação 
de histórias e uma apresentação 
do coral inclusivo “Voz de Outo-
no de Campinas”, regido por Beth 
Assumpção, que promete encan-
tar no dia 8 de outubro.

A apresentação do coral con-
tará com recursos cenográficos e 
instrumentos musicais de diversas 
culturas, incluindo sons indígenas 
e da natureza, como zumbidos de 
abelhas e cantos de pássaros. Além 
do repertório lúdico e adaptado pa-
ra as crianças, as dinâmicas cole-
tivas terão um enfoque terapêuti-
co. Beth Assumpção enfatiza que, 
além do talento, o que realmente 

Semana das Crianças terá 
coral, contação de histórias 
e muitas surpresas

importa são a boa vontade e a ale-
gria em cada apresentação.

A programação inclui também 
uma oficina lúdica de educação fi-
nanceira no dia 2 de outubro, que 
trará dicas práticas para ajudar as 
famílias a promover uma econo-

DA REDAÇÃO■  Neste sábado, dia 
28, das 9h às 15h, a APAE Va-
linhos promove a 1ª Mostra 
Multicultural em celebração 
ao Setembro Verde, mês da in-
clusão social. Alunos e assis-
tidos das áreas de Educação, 
Assistência e Saúde se uniram 
para apresentar trabalhos com 
o tema “Décadas”, exploran-
do história, música, cultura 
e esportes.

O evento contará com expo-
sições, um bazar com roupas 
e utensílios, aferição de pres-

são arterial e teste de glicemia. 
Haverá também praça de 

alimentação com food trucks, 
música ao vivo com Felipe Car-
valho e brinquedos infláveis 
gratuitos para as crianças.

Às 10h, a advogada Eliana 
Teixeira dará uma palestra so-
bre “Benefícios Assistenciais 
do INSS”. A partir das 13h30, 
haverá um show de prêmios.

O presidente Nivaldo Doni-
zettti Miguel convida a todos 
a participar e apoiar os 440 
alunos e assistidos da APAE.

APAE Valinhos realiza 
1ª Mostra Multicultural

Acolhimento com PATAE e Zeca 
no Patrulheiro de Valinhos

DA REDAÇÃO■  O Círculo de Ami-
gos do Patrulheiro de Valinhos 
(CAPV) recebeu nesta sema-
na a visita especial do PATAE – 
Programa Alice Terapia Assis-
tida Educacional. A ação, fruto 
de uma parceria com a FEAV – 
Fórum das Entidades Assisten-
ciais de Valinhos, foi conduzida 
por Andréia Correia, responsá-
vel pelo Polo PATAE Campinas 
e Região.

A educadora Rita organizou 
a visita, que contou com a pre-
sença de Zeca, um border col-
lie simpático e brincalhão de um 
ano e quatro meses, treinado pa-
ra promover bem-estar e que-
brar barreiras emocionais com 
um simples contato. Zeca cati-
vou os jovens do Programa Mun-
do do Trabalho com sua ener-
gia acolhedora, proporcionan-

do momentos de afeto e alegria.
O PATAE, fundado por Emi 

Parente, é um programa referên-
cia no Brasil e no Rio de Janeiro 
em Atividade Animal Educacio-
nal (AAE). Emi é a única espe-
cialista do país certificada pe-
la Universidade de Denver, e o 
PATAE é a única instituição aca-
dêmica brasileira a oferecer cer-
tificações nessa área. Também 
é a representante exclusiva do 
programa internacional R.E.A.D. 
(Reading Education Assistan-
ce Dog) e colaboradora da The 
Good Dog Foundation.

O PATAE busca patrocinado-
res para expandir suas ativida-
des voluntárias e personaliza-
das, ampliando sua missão de 
promover inclusão, saúde e rea-
bilitação por meio da interação 
com animais.

JANELA ABERTA APAE VALINHOS

Parceria com a FEAV promove interação entre jovens e o cão 
Zeca, proporciona bem-estar através da terapia assistida

mia responsável desde cedo. No 
dia 9 de outubro, haverá conta-
ção de histórias e entrega de lem-
brancinhas, proporcionando um 
momento mágico de imaginação 
para as crianças.

Para encerrar a semana de ce-
lebrações, no dia 10 de outubro, as 
crianças participarão de um dia de 
festa repleto de gincanas, brinca-
deiras, arte, música e comidinhas 
deliciosas. Cada criança receberá 
um gibi como presente simbóli-
co das comemorações. A Casa da 
Criança e do Adolescente de Vali-
nhos, em parceria com a Prefeitu-
ra Municipal e a Secretaria de As-
sistência Social, oferece diversos 
serviços de acolhimento e forta-
lecimento de vínculos, e interes-
sados podem entrar em contato 
pelos telefones disponibilizados. 

Programação 
Semana das Crianças

• 02/10 – Atividades lúdicas e ofi-
cina de educação financeira
• 08/10 – Apresentação do Coral 
Voz de Outono de Campinas
• 09/10 – Contação de histórias e 
entrega de chocolates
• 10/10 – Gincanas, brincadeiras, 
comidinhas e entrega de presentes
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CLELIA NECHIO CORVINI, FALECEU EM 
17/09/2024, COM 88 ANOS, VIÚVA DE NEL-
SON ANTÔNIO CORVINI. DEIXA OS FILHOS 
LUIZ E ROSANGELA. SEU FUNERAL DEU-SE 
NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO BATISTA, EM VA-
LINHOS/ SP. 

JOSÉ ADILSON TARDELLI, FALECEU EM 
18/09/2024, COM 82 ANOS, CASADO. DEI-
XA A ESPOSA EUCLEIA CROCCIA TARDELLI 
E OS FILHOS MARCELO, RICARDO E MARIA; 
IN MEMORIAN MARA. SEU FUNERAL DEU-
-SE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO BATISTA, EM 
VALINHOS/ SP. 

ACIONE ZORZETTO, FALECEU EM 
18/09/2024, COM 89 ANOS, VIÚVO DE ELZI 
PEDROLO ZORZETTO. DEIXA OS FILHOS OCE-
LIA, ADEMIR E SONIA. SEU FUNERAL DEU-
-DE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO BATISTA, EM 
VALINHOS/ SP. 

MARCI REZENDE DA SILVA, FALECEU EM 
19/09/2024, COM 78 ANOS. DEIXA AS FI-
LHAS MARCI, LUCIMARA E LIGIANE. SEU 
FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO 
BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

JOSÉ BENEDITO DO AMARAL (DITÃO AMA-
RAL), FALECEU EM 20/09/2024, COM 83 
ANOS, VIÚVO DE IVANILDE FIORI DO AMA-
RAL. DEIXA A FILHA ANA PAULA; IN ME-
MORIAN FERNANDA. SEU FUNERAL DEU-SE 
NO CEMITÉRIO PARQUE DAS ACÁCIAS, EM 
CAMPINAS/ SP. 

RENATO SANTANA DOS SANTOS, FALECEU 
EM 20/09/2024, COM 46 ANOS, CASADO. 
DEIXA A ESPOSA SILVIA ANDREIA. SEU FU-
NERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO 

ESCRITÓRIO CONTÁBIL
ANSELMI E TROVATTI S/C LTDA

CRC - 2SP014016/0-3

FONE/FAX: (19) 3869-3388

Rua Campos Salles, 357 - Vera Cruz
E-mail: contabilidade@anselmitrovatti.com.br

BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

LUIZ MIRANDA, FALECEU EM 20/09/2024, 
COM 87 ANOS, CASADO. DEIXA A ESPOSA 
JOANA MARIANA MIRANDA E OS FILHOS 
MARLI, LUIZ, VIRGILIO E WILSON. SEU FU-
NERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO 
BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

SEBASTIÃO FARIAS DE LIMA, FALECEU EM 
21/09/2024, COM 80 ANOS, CASADO. DEI-
XA OS FILHOS SILVANA, PAULO E CRISTIA-
NE. SEU FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO 
SAO JOÃO BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

FARIA NICOLAU JORGE, FALECEU EM 
23/09/2024, COM 93, VIÚVA DE JOSÉ JOR-
GE. DEIXA OS FILHOS HILTON, ELIANE E LU-
CIA. SEU FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO 
SAUDADE, EM CAMPINAS/ SP. 

EVA DOS REIS BARBOSA, FALECEU EM 
23/09/2024, COM 72 ANOS, SOLTEIRA. SEU 
FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO 
BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

MAGDALENA CASSAGRANDE, FALECEU 
EM 29/09/2024, COM 90 ANOS, VIÚVA DE 
LUIZ FERRACIOLI. DEIXA OS FILHOS MA-
XOEL, RUBERLEI, CIDILEI, CLAUDINEI, JOSÉ, 
MARIA, IRENE.  SEU FUNERAL DEU-SE NO 
CEMITÉRIO SÃO JOÃO BATISTA, EM VALI-
NHOS/ SP. 

EDUARDO BARROSO FILHO, FALECEU EM 
22/09/2024, COM 61 ANOS. DEIXA A ESPO-
SA MARCIA REGINA FERREIRA BARROSO E 
OS FILHOS BRUNA, DOUGLAS, DIOGO. SEU 
FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO 
BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

NECROLOGIA BRACALENTE
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Nos dias 20, 21 e 22 de setem-
bro, o Clube Atlético Valinhense 
realizou sua Festa Integração, em 
comemoração aos seus 99 anos de 
fundação. Nesta edição, contamos 
com a parceria da Pleno Imóveis.

Foram dias de festa, com a apre-
sentação das bandas Tomahawk, 
Coronel Rock, Queda Livre, Ma-
zala e Toninho Laz. A praça de ali-
mentação estava repleta de op-
ções, incluindo cervejas artesa-
nais de Valinhos. Segundo o Presi-
dente da Diretoria Executiva, Syl-
vio Silva, preparamos nossa Fes-
ta da Integração com muito cari-
nho, levando aos nossos associa-
dos lazer e descontração. Foram 
três dias de alegria e muita mú-
sica, fortalecendo a amizade e a 
união entre as famílias caveanas.

Um momento já tradicional 
em nossas festividades aconte-
ceu no domingo. Recebemos o Pa-
dre Jonas Duarte Christal, da Pa-
róquia de São Sebastião, que cele-
brou uma Missa de Ação de Graças 
em nosso salão social. Ao térmi-
no, abrimos a contagem regressi-
va rumo aos 100 anos, através de 

CAV celebra 99 anos e 
inicia contagem regressiva 
para o centenário

Redação

um painel instalado no coração 
do CAV. Wilson Frata, Presiden-
te de Honra do Centenário, co-
menta que formamos uma equi-
pe de associados que fazem parte 
da nossa história de maneira atu-
ante. Juntos, estamos definindo 
as festividades e realizações para 
2025, um ano com grandes e es-
peciais momentos em que come-
moraremos nossos 100 anos com 
muito orgulho.

Sobre esse momento especial, 
Sylvio Silva ressalta o orgulho em 

Pork’s Festival Motor Rock 
comemora 40 anos de Rock in Rio
DA REDAÇÃO■  Neste fim de sema-
na, dias 28 e 29 de setembro, o 
Parque Municipal Jayme Ferra-
gut (Parque da Uva) em Vinhe-
do sediará o Pork’s Festival Mo-
tor Rock, um evento que une 
música e gastronomia. Para co-
memorar os 40 anos do Rock 
in Rio, haverá covers de ban-
das icônicas como Iron Mai-
den, AC/DC, System of a Do-
wn, Guns N’ Roses, Metalli-
ca e Queen.

O festival oferecerá uma 

vasta praça de alimentação 
com pratos como torresmo de 
rolo, costela suína, hambúr-
gueres artesanais e sobreme-
sas, tudo a preços acessíveis. 

O ambiente será familiar, 
com funcionamento das 12h 
às 22h e atrações para crian-
ças, incluindo um robô gigan-
te de LED no sábado à tarde.

A entrada e o estacionamen-
to são gratuitos, mas a entrada 
com coolers, alimentos e bebi-
das é proibida. 

CLUBE ATLÉTICO VALINHENSE

Festa Integração

Missa em Ação de Graças

Da esquerda para direita: Vice-presidente Beto Iansen, Presidente de Honra Wilson Frata, Presidente da 
Diretoria Sylvio Silva e o Presidente do Conselho Deliberativo Gerson Marconi

Tábata Lemonte homenageia 
Marisa Monte em show gratuito

DA REDAÇÃO■  A cantora Tábata 
Lemonte se apresentará com 
o show “Tábata Lemonte canta 
Marisa Monte” no dia 4 de ou-
tubro, às 20h, no Teatro Darci 
Rossi, em Valinhos. Com en-
trada gratuita e tradução em 
Libras, o espetáculo faz parte 
de um projeto incentivado pe-
la Lei Paulo Gustavo, que visa 
promover a cultura no Brasil. 

O repertório incluirá 16 mú-
sicas, sendo 12 sucessos de Ma-
risa Monte e 4 faixas inéditas de 
Tábata, que farão parte de seu 
primeiro álbum, previsto para 
2025. O músico André Caval-
cante, indicado ao Grammy e 
produtor de artistas renoma-
dos, acompanhará Tábata no 
palco e ajudará a gravar um cli-

pe ao vivo durante a apresen-
tação.

Residente de Valinhos, Tába-
ta Lemonte começou sua car-
reira musical ainda jovem e já 
realizou mais de 130 shows. Es-
te tributo a Marisa Monte re-
presenta um marco em sua tra-
jetória, unindo suas experiên-
cias pessoais com sua admira-
ção pela obra da artista. 

SERVIÇO
Tábata Lemonte canta Marisa Monte
Dia e hora: 04/10, às 20h no Teatro 
Darci Rossi em Valinhos (SP)
Ingressos gratuitos, adquira agora: 
https://www.sympla.com.br/
tabata-lemonte-canta-marisa-
monte__2530709
@tabatalemonte
www.youtube.com/@tabatalemonte

ser caveano e finaliza dizendo que 
a expectativa é grande: estamos 
rumo ao centenário! Com o pen-
samento no envolvimento de to-
dos os associados, instalamos em 
nosso clube um painel com a con-
tagem regressiva, para que curtam 
dia a dia. Estamos preparando uma 
programação intensa nas áreas so-
cial, cultural, esportiva, entre ou-
tras, mesclando o passado com o 
futuro. Serão muitas histórias re-
lembradas de um clube de muita 
tradição e glórias.


